

Leselust e.V. Förderverein Büchereien in Schöneck

1175 Jahre besteht Kilianstädten in diesem Jahr. Seit fünf Jahren gibt es den Verein Leselust e.V. Förderverein Büchereien in Schöneck.

Marianne Lauer, einst als Bibliothekarin aus dem bayrischen Kahl nach Schöneck gekommen, gründete ihn zusammen mit einigen weiteren Mitstreiter/-innen im Jahr 2009. Die Modernisierung der drei Ortsteilbibliotheken ist und bleibt der Vereinszweck, zu dessen Verwirklichung der Verein verschiedene Veranstaltungen organisiert:

Autorenlesungen

Autorenlesungen in den Schönecker Schulen

Bücherflohmärkte (so auch anlässlich des Kilianstädter Jubiläums)

Der Verein fördert so auch die „Leselust“.

Mehrere Spenden an die Gemeinde Schöneck zum Zwecke der Anschaffung einer neuen Software für die Bibliotheken wurden möglich. Zuletzt übergab der Verein im vergangenen Jahr 2013 einen 3000,- € - Scheck an Bürgermeisterin Conny Rück

Die Erfassung der Bestände der Ortsteilbibliotheken ist im vollen Gang. Durch ihre Vernetzung wird es für den Leser nun möglich, gewünschte Bücher aus dem Bestand aller drei Ortsteilbibliotheken zu finden.

Es gibt aber sicher noch Potential für weitere Verbesserungen. Für diese gibt es gute Gründe:

Gute Bibliotheken schaffen Chancengleichheit.

Dazu brauchen sie ausreichende Mittel und das Engagement von interessierten Bürgern und Politikern.

Das Anliegen unseres Vereins, den Zugriff auf Bücher zu erleichtern und somit die Freude am Lesen erst zu ermöglichen, sollte seinen Platz auch im Kilianstädter Vereinsleben finden. Es bleibt hier also noch viel zu tun.

Leselust e.V. wird sich am 29. Juni 2014 mit einem Bücherflohmarkt in der Kilianstädter Bibliothek an den Feierlichkeiten zum 1175. Jubiläum unseres Ortes beteiligen.